

Wildnislaf "Take a walk for the wild"

von Nathalie Fehre und Marianne Gäbler, Klasse 6/2

Am 18.09.09 fand der Wildnislaf, für den wir vorher viele Sponsoren suchten, des Gymnasiums Dresden Bühlau statt. Es beteiligten sich noch neun weitere Schulen daran. Der Lauf fand im Ostra-Gehege statt. Nach der zweiten Schulstunde fuhren die Klassen mit allen Lehrern je nach Klassenstufe geordnet mit Bus und Straßenbahn zum Sportplatz. Dort angekommen warteten wir ca. eine dreiviertel Stunde und erhielten Getränke und Obst. Nach der Eröffnung für den Spendenlauf erwärmten wir uns mit einem Tanz, welchen uns eine afrikanische Frau vorführte.



Nachdem sich alle Läufer auf der Laufbahn eingefunden hatten, ertönte der Startschuss und die Stoppuhr fing an zu laufen. Wir hatten eine ganze Stunde Zeit so viele Runden und somit so viel Geld wie möglich zu sammeln, sprich zu rennen. Am Ende



der Zeit strengten sich alle Schüler

noch einmal richtig an und konnten deshalb ein stolzes Ergebnis vorlegen.



Alle Schulen traten nun den Rückweg an. Als Dankeschön für unsere Teilnahme bekam jeder Schüler ein grünes und jeder Lehrer ein gelbes T-

Shirt passend zum Umweltschutzprojekt „Take a walk for the wild“. Wir waren alle sehr geschafft, denn die Sonne schien sehr warm auf die Laufbahn. So hatten wir aber gutes Wetter und der Tag war wunderschön.

Wir danken allen Lehrern und Sponsoren, die uns unterstützt haben und somit auch zu dem tollen Ergebnis Regenwaldgebiete zu schützen, beitragen. Vielen Dank vor allem an die Sportlehrer die alles für uns organisierten.

